



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

---

## Antonio Moya (Dentons): «A nivel local, el despacho implementó una política de teletrabajo dos días por semana»

Después del verano, ¿volveremos a la oficina o seguiremos teletrabajando? ¿Será el próximo mes de septiembre sinónimo de vuelta a la presencialidad y a la oficina? Desde Economist & Jurist, conocedores de los pasos agigantados en la campaña de vacunación y de que las restricciones en materia laboral son cada vez más livianas, hemos querido analizar cómo se implementará la vuelta al trabajo en nuestras firmas de abogados. Para ello, hemos hablado con los verdaderos protagonistas de la cuestión: **doce firmas legales nacionales e internaciones** que tienen sede en España.

Tras anunciar en la jornada de ayer cómo será el plan de teletrabajo y la vuelta a la oficina de [CECA MAGAN](#), hoy conoceremos, de la mano del director de Recursos Humanos de Dentons España, **Antonio Moya**, qué estrategia adoptará su firma para retomar con su actividad profesional a partir del próximo mes de septiembre.



Antonio Moya (FUENTE: Dentons España)

**E&J.- ¿Volveremos a la oficina?**

A.M.- Por supuesto. Desde junio de 2020 e ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |